
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ       活動期間：２１年４月～６月（♯４政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ②企業誘致 【活動テーマ】 食関連産業の誘致 

到達目標 食関連企業の進出確定 

前回まで 

活動状況 

・12 月議会にて食関連企業誘致について質疑 
・温度管理型冷凍冷蔵庫稼働状況確認 
・上水道整備に向けて側面支援 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

・温度管理型冷凍冷蔵倉庫状況 
 5 割程度（R3年 6 月） 
 本州向けの野菜、乳製品、水産品が多い 
 牛肉などの冷凍品、加工品輸出、シンガポール、台湾、 
 中国へ輸出 
 鶏肉（ブラジル）栗（中国）羊肉（豪州）の輸入受入 
 
・上水道の整備について 
上水道整備については「北海道」「（株）苫東」 
「苫小牧市」「港管理組合」など関係機関が水面下で 
交渉中。 

 交渉内容は明らかではない。 
 
・臨海臨港地区に新規分譲地の造成が完了した。 
（約 5Ha） 

 津波浸水域のため土盛り高台化造成。 
 造成地の排水性向上のため雨水管埋設 
 
・食関連企業誘致について 
現在具体的な課題に対して当事者間、事務レベルで 
折衝中。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

・新規造成地の雨水管埋設工事中。 

今後の活動 

・上水道の整備、食関連企業進出に向けて支援。 
・温度管理型冷凍冷蔵庫の運用状況をウオッチする。 
 

  

苫小牧市 所属議員  牧田 俊之 

今回の進捗 

【 〇 】 

温度管理型冷凍冷蔵倉庫 

倉庫隣接する分譲地造成（5ha） 



 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ       活動期間：２１年４月～６月（♯４政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ②道路 【活動テーマ】 通勤安全 

到達目標 ・組合員指摘ポイントの全改善 

前回まで 

活動状況 

・組合員指摘ポイント調査 
・管理担当部署に改善要望 
・新年度予算化要望 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

・会社周辺通勤時の不安全指摘ポイントの対策の実施。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の活動 

・交差点の改善については進展なし。まちかどミーティングへの要望および地域要望として警察へ要望提出。 
・冬期間の路面凍結に関しては再度対応を要請する。 
 

 

苫小牧市 所属議員  牧田 俊之 

今回の進捗 

【 〇 】 

○完  

○完  

信 号 機 を 管 理 す る 警 察 

（公安委員会）に要望 

右折レーンの設置及び通行量

応じた信号制御要望 

片側車線完了 

・沼ノ端駅前～勇払線、明野川橋梁 

狭隘 

 路肩土砂除去工事実施 

○完  

○完  



２．２９期（後） 取り組みテーマについて 

 

（１）産業目線 産業目線①～④項目から選択 

苫小牧市取り組み項目 ②企業誘致 
 

苫小牧市取り組みテーマ 食関連産業の誘致 

 

（２）組合員目線 組合員目線①～⑥項目から選択 

苫小牧市取り組み項目 ②道路 
 

苫小牧市取り組みテーマ 通勤安全 

 
 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

・道内最大級の温度管理型冷蔵冷凍倉庫が完成した。 

・北海道産の野菜と鮮魚を全国、全世界へ苫小牧港からお届けする。 

・冷凍冷蔵倉庫を利用して安定的に供給する。 

 

・インフラの整備 

・需要調査 

・流通動向調査 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

・会社周辺の道路は大型の貨物トラック等往来があり、路面の轍など発生している。 

・冬季の通勤時のスリップによる事故が多い。 

・通勤時の渋滞の解消。 

・会社周辺道路状況調査。 

・通行量調査。 

 

（参考）苫小牧市　テーマ登録背景


